

Sagua La Grande commémore le 60e anniversaire de la grève révolutionnaire



La Havane, 9 avril, (RHC).- Un grand meeting a eu lieu ce lundi à Sagua La Grande, une ville de la province de Villa-Clara, à l'occasion du 60e anniversaire de la grève révolutionnaire du 9 avril 1958.

Sagua La Grande a été ce jour-là le théâtre de graves affrontements entre la police de la dictature de Batista et les ouvriers qui s'étaient mis en grève à l'appel du mouvement révolutionnaire 26 juillet pour appuyer la lutte

de la guérilla dans la Sierra Maestra.

Des conférences sur ce fait historique, des expositions de photos et même l'oblitération d'un timbre poste ont été prévues en plus du pèlerinage traditionnel qui a lieu tous les ans jusqu'au cimetière de la ville pour rendre hommage aux victimes de la brutale répression de la police de Batista.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/159473-sagua-la-grande-commemore-le-60e-anniversaire-de-la-greve-revolutionnaire>



Radio Habana Cuba